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La legalización de la marihuana, ¿correcto o incorrecto y por qué? 

 

Primero hablaremos sobre la marihuana,  la marihuana es una planta o mejor bien una 

mezcla de hojas secas, flores, tallos,  y semillas, esa planta contiene sustancia química que 

puede provocar alterar la mente.  

 Vamos a entrarnos un poco más en las causas que contiene la marihuana.  

Cuando se fuma la marihuana, la sustancia químicas que tiene la planta pasan hacia los 

pulmones, al torrente sanguíneo provocando que se mueva rápidamente hacia el cerebro, las 

causas que provoca la marihuana en el cuerpo, principalmente puede dañar los tejidos 

pulmonar y pueden causar cicatrices y mucho daño en los vasos sanguíneos, puede llevar 

un riesgo que se puede generar accidentes en el cerebro, puede haber derrames o problemas 

cardíacos. 

Hay varios tipos de marihuana son 4 tipos que son: 

* Cannabis sativo. 

*Cannabis Índica. 

*Cannabis Ruderalis.  

*Híbridos. 

 

 



 

Pero hablaremos de una especial que es la medicinal  

Esta tipo de marihuana está legalizada en Estados Unidos pero sirve para aliviar dolores, 

como tipo dolores crónicos o dolores por crisis nerviosa, estos también se utilizan para 

evitar vómitos, como cuando están en las quimioterapias y por lo último los doctores lo 

utilizan para que las personas sientan ganas de comer, ya que esto ayuda a las personas con 

cáncer o con  VIH /SIDA.  

 

Ahora si ya que conocemos de marihuana vamos hablar sobre su legalización.  

El día 11 de marzo en  la cámara de diputados se hizo avalar el uso de la marihuana pero 

con fines de investigación y aprovechamiento de industrias, esto no afectará ningún daño 

económico a los carteles que reparten la droga, ahora con la nueva norma,  podrán crear 

nuevos circuitos ilegales de producción y venta de dicha droga encubiertos bajo el manto de 

la legalidad, y ampliar los ámbitos de corrupción con graves repercusiones sociales y en la 

salud pública,  aunque algunos argumento decían que dieron aprobación para que se pueda 

reducir la incidencia de delito que este vinculado con el narcotráfico, se dieron cuenta que 

por décadas la producción y el tráfico de la marihuana ha sido uno de los principales 

negocios de los carteles de la droga mexicana,  aunque en México los carteles han 

disminuido su venta, el tráfico ya que se duplicado la producción del metanfetamina, 

heroínas entre otras drogas.  

 

 



 

Ahora que ya sabemos un poco más sobre la legalización de la marihuana vamos a 

contestar una pequeña pregunta..  

 

 ¿por qué motivo o motivos consideras que es o no útil/correcto/incorrecto proceder a la 

legalización de la marihuana con fines lúdicos en México? 

 

Siento que desde mi punto de vista hay ventajas y desventajas en cuestión de legalizar la 

marihuana ya que pues a pesar que hay personas o mas bien carteles que promueven la 

venta, hay riesgos para las personas que lo consuman, existen riegos que tengan derrames o 

entre otras, aunque también hay ventajas como para que sea una medicina, ya que también 

haría que las personas se sientan bien, se usa en cuestiones de crisis nerviosa o las personas 

que no tienen apetito ayuda a que coman, entonces pues tiene sus ventajas y desventajas, no 

estoy en contra pero si hay mucho que pensar, tanto sus causas como sus mejorías al ser 

humano 
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